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Liebe Genoss*innen,

mein Name ist Tim Wende, ich arbeite in der Softwareentwicklung und studiere im Master angewandte 
Mathematik und Informatik an der FH Aachen.

Wir erleben eine Zeit, in der linke, soziale Positionen immer weniger Raum in der Gesellschaft finden, 
nicht nur in Deutschland, sondern weltweit. Wenn fast die Hälfte der Bevölkerung der größten 
Wirtschaftsmacht der Welt bereit ist, einen rechtsextremen Politker als Präsidenten zu unterstützen, 
zeigt sich, wie stark rechte und nationalistische Bewegungen weltweit an Einfluss gewinnen. Auch 
hierzulande spüren wir die Folgen: Kürzungen bei sozialen Projekten und die Gefahr, dass soziale 
Gerechtigkeit immer weiter in den Hintergrund gedrängt wird.

Meine Kernthemen sind Umwelt- und Tierschutz sowie (politische) Bildung. Wenn wir uns die 
politischen Kämpfe unserer Partei in den letzten Jahren anschauen, sind das keine neuen Themen. Doch
angesichts der aktuellen gesellschaftlichen und globalen Herausforderungen sind sie heute dringlicher 
und relevanter denn je.

Seit März 2023 bin ich Mitglied im Kreisvorstand. Darüber hinaus bin ich als sachkundiger Bürger im 
Ausschuss für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwicklung sowie stellvertretend im Ausschuss für 
Umwelt und Klimaschutz der Stadt Aachen aktiv. Auch im Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität
der Städteregion bin ich stellvertretender sachkundiger Bürger. In diesen Gremien konnte ich wertvolle 
praktische Erfahrungen in der Kommunalpolitik sammeln.

Neben meiner Arbeit in der Partei engagiere ich mich auch außerhalb politischer Strukturen. So bin ich 
z. B. in der Jugend- und Auszubildendenvertretung meines Betriebs aktiv und setze mich im
Tierschutzverein für die Städteregion Aachen e.V. ein.

Egal ob vorgezogen oder nicht, der Wahlkampf stellt uns als Partei vor viele Herausforderungen und 
wird uns allen viel Energie kosten, aber wir sind gut vorbereitet. Mit Unterstützung der verschiedenen 
Netzwerke innerhalb der Partei, wie z. B. dem Aktivenkreis der Aktiven Linken, bin ich der 
Überzeugung, dass wir durch die Themen unserer Partei und eine starke Präsenz vor Ort die Menschen 
erreichen können und das Vertrauen der Wähler*innen gewinnen werden.

Der Wahlkampf stellt auch mich vor neue Herausforderungen, da dies meine erste öffentliche 
Kandidatur ist. Doch auch wenn ich bisher nur einen Wahlkampf mitgemacht habe, sehe ich viele 
Chancen, gemeinsam mit euch etwas zu bewegen.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch und bin gespannt auf das, was wir gemeinsam 
erreichen können, um positive Veränderungen zu bewirken. Vielen Dank für eure Unterstützung.


